

## **Betreff - Antrag**

Fahrradstellplätze Angertorstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Sehr geehrte Damen und Herren,**

**da der Fahrradverkehr in München, speziell in der Innenstadt, deutlich zugenommen hat ist der Fahrradstellplatz an der Angertorstraße stets überfüllt bzw. mittlerweile zu klein. Die Fahrräder werden somit an den unmittelbaren Gehwegen abgestellt, was zu Behinderungen für Rollstuhlfahrer, Eltern mit Kinderwagen und Fußgänger führt. Somit stelle ich den Antrag, den vorhandenen, sehr kleinen Fahrradstellplatz bis zum anliegenden Schanigarten der Gaststätte „Rustikeria“ an der Angertorstraße 4 (2 Autoparkplätze) zu erweitern.**

**Mit freundlichen Grüßen**



Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt